

ALIANZA PARA EL CORREDOR SECO ACS-USAID



USAID
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS
UNIDOS DE AMÉRICA



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE HONDURAS



¡Avanzando con EXITO!



USAID y el Gobierno de Honduras a través de INVEST - Honduras, trabajando juntos para reducir la pobreza en el Corredor Seco.

Victoria Aguirre ¡Una campeona del café!

Años atrás, Victoria Aguirre sembró café con grandes esperanzas porque el quintal de café uva valía L 4,000; sin embargo, en el ciclo 2014-2015, cuando su cosecha comenzó, el precio bajó a L2,500 y luego a L 1,500.

Afortunadamente para ella, al ser socia de la Caja Rural Sagrado Corazón, en Masaguara en el departamento de Intibucá, en 2015 comenzó a recibir asistencia del Proyecto ACS-USAID y todo cambió, así lo dice Victoria: "El técnico nos dijo: ustedes tienen fincas valiosas... así que aplicamos las recomendaciones y mi rendimiento subió al doble, de 1 a 2 quintales por tarea".

En sus palabras, Victoria es una cafetalera diferente: "Mucha gente no aprovecha las capacitaciones, yo sí y como mujer eso me hace más feliz, antes solo sabía tostar el café y ahora lo trato con mucho aprecio... en la limpia, encalado, fertilización, beneficiado y secado".

Victoria instaló un secador solar para vender en pergamino seco en vez de uva, en la reciente cosecha 2017/2018 vendió 20 quintales a 6,000 dólares; sus ganancias ahora son mejores: "Aunque el costo del café especial es mayor porque requiere más cuidados, me genera ganancias, este año logré 81% de rentabilidad", mencionó Victoria.

"El año pasado mi mamá tuvo un derrame y si no fuera por este proyecto de café especial, ella no estuviera caminando, porque pudimos llevarla a un hospital privado", agregó Victoria.

Su perseverancia la ha llevado aún más lejos. Cuando presentó su muestra para la Competencia de Calidad de Café que el Proyecto ACS- USAID llevó a cabo en mayo recién pasado, su esfuerzo dio fruto: "Mi corazón palpitaba de alegría cuando mi café ganó el primer lugar, doy gracias a Dios, a ACS-USAID y a la Caja Rural" dice feliz.



Victoria ya vende su café a compradores de Inglaterra y Noruega.

